

Pronunciamiento de ParlAmericas sobre la controversia fronteriza entre Guyana y Venezuela

Ottawa (Canadá), 7 de diciembre de 2023 — ParlAmericas, siguiendo con atención los más recientes desarrollos de la controversia fronteriza entre la República Cooperativa de Guyana y la República Bolivariana de Venezuela y ante la celebración el pasado 3 de diciembre de un referendo consultivo en Venezuela sobre el Esequibo,

Hace un llamado a las partes a tramitar sus diferencias a través de las instancias y tribunales reconocidos de la Justicia Internacional;

Recuerda que instrumentos internacionales como la Carta de las Naciones Unidas y la Carta de la Organización de los Estados Americanos consagran la soberanía e independencia de los Estados, establecen el fiel cumplimiento de las obligaciones emanadas de los tratados y de otras fuentes del derecho internacional, y afirman que el territorio de un Estado es inviolable, y no puede ser objeto de ocupación militar ni de otras medidas de fuerza tomadas por otro Estado, directa o indirectamente, cualquiera que fuere el motivo, aun de manera temporal;

E invita a que, honrando la tradición de resolución pacífica de las diferencias en las Américas y el Caribe, las controversias de carácter internacional que surjan entre Estados sean resueltas por medio de procedimientos pacíficos.

Para más información, visite www.parlamericas.org y síganos en



Sobre ParlAmericas

ParlAmericas es la institución que promueve la diplomacia parlamentaria en el sistema interamericano. Compuesta por 35 legislaturas nacionales de Norte, Centro y Sudamérica y el Caribe, ParlAmericas promueve el diálogo político cooperativo, facilita el intercambio de buenas prácticas legislativas y elabora recursos especialmente diseñados para apoyar a las y los parlamentarios en el desempeño de sus funciones. La Secretaría Internacional de ParlAmericas tiene su sede en Ottawa, Canadá.